

学びの部屋 ～2年生～「初めての運動会」

5月23日（日）に運動会が行われました。2年生にとって芝小学校で行われる初めての運動会でした。2年生は表現運動で「届け！2年生のかがやき～宿命～」、団体競技で「大玉ころがし」を行いました。表現運動では音楽がかかると自然と体が動き出すくらい練習を重ねてきましたが、子供たちの演技はいかがだったでしょうか。

25日（火）には「運動会について」という題名で作文を書きました。「踊ることが好きになった」、「緊張したけれど上手に踊ることができた」、「一生懸命やることの大切さが分かった」など、子供たちは運動会で多くのことを学んだようです。ここで学んだことを生かしてこれからの学校生活を送ってほしいと願っています。運動会当日はお弁当作りや拍手での応援をありがとうございました。（吉原 信介）



本年度の研究について

本校の研究主題は、昨年度に引き続き「主体的に学習に取り組む児童の育成～生活科・社会科における問題解決的な学習を通して～」となりました。では、児童の主体性を伸ばすために私たち教員はどのような授業を行っていく必要があるのでしょうか。様々な手立てがあると思いますが、大切なのは「講義型授業からの脱却」「児童が主体的に調べたり活動したりする時間の確保」だと考えています。昨年度末に行った児童向けアンケートでは、「分からないことや不思議に思うことがあったときに自ら調べようと思いますか」という項目に対して80%の児童が肯定的な回答をしました。一方、「調べたいと思わない」と回答した児童の意見には「調べなくても先生が教えてくれるから」という内容が複数ありました。教員が丁寧に教えることは大切ですが、逆に児童の主体性を奪うことにも繋がってしまう可能性もあるということです。今年度は授業の中で教師が教える時間と児童が主体的に調べたり活動したりする時間のバランスを大切にしていきたいと考えています。本校の教員が一丸となって授業力の向上に努め、児童の主体性の育成を目指していきます。（研究主任 黒田兼正）

学校公開について

6月18日（金）19日（土）に、新型コロナウイルス感染症の防止対策を講じた上で学校公開を実施いたします。保護者の皆様には子供たちが元気に学習する姿や日常の学校の様子を御覧いただき、本校の教育内容や現状を一層深く御理解いただければ幸いです。3密を回避するために少人数、短時間での分散参観になりますが、保護者の皆様には諸事情を御理解の上御協力賜りますよう、よろしくお願いいたします。学校公開参観についての詳細は、5月17日（月）に配布しましたお便りにて御確認ください。

<参観にあたっての主なお願い>

- ・各学級を名簿順に18日（金）は5分割、19日（土）は3分割し、各御家庭1時間（45分授業）ずつ参観していただきます。授業時間のみの参観とさせていただきます。
- ・各御家庭1名ずつの参観とさせていただきます。未就学児を連れての参観は、御遠慮ください。
- ・保護者用の名札を付けて御参観ください。保護者用の名札がない場合は受付でリボンを受け取ってください。



（教務主任 岩田寛子）